

**Breitbandausbau und Grenzfeststellung:
Informationen für die Anwohner von Lausitzer Weg, Tilsiter Weg und Glatzer Weg**

Die Stadtverwaltung informiert darüber, dass die Telekom derzeit im Schwelmer Stadtgebiet Glasfaserkabel verlegt und so den Breitbandausbau fördert. Die Planungen der Telekom sehen Arbeiten im Glatzer Weg und im Lausitzer Weg im Bereich der Häuser 1 bis 7 vor. Geplant ist zunächst eine Verlegung im sogenannten Spülborverfahren, d.h. ohne große Straßenaufbrüche. Sollte das Spülborverfahren nicht durchzuführen sein, wird eine Verlegung der Leitungen in offener Bauweise erfolgen – dies wird die ausführende Baufirma vor Ort feststellen. Diese Firma wird die betroffenen Anlieger rechtzeitig über den Zeitraum der Maßnahme informieren.

Im März wird ein öffentlich bestellter Vermesser die Grenzen in den Straßen Lausitzer Weg, Tilsiter Weg und Glatzer Weg feststellen. Diese Vermessung ist für die Detailplanung der zu erneuernden Straßen erforderlich. Sobald das Ergebnis der Vermessung vorliegt, kann das externe Planungsbüro einen letzten Entwurfsplan erstellen, der die Straßenaufteilung in Gehwege, Fahrbahn und Schrammbord exakt darstellt. Sobald dieser neue Entwurfsplan der Stadtverwaltung vorliegt, wird er den Anliegern vorgestellt.

Schwelm, den 1. März 2017